



Crecimiento internacional

El Aeropuerto de Palma de Mallorca incrementa un 0,3% en el número de pasajeros acumulados desde enero a septiembre de 2013

- Un total de 19.238.184 pasajeros pasaron por el aeródromo mallorquín durante los nueve primeros meses del año
- El incremento más importante se ha producido en el pasaje internacional con un 4,5%

9 de octubre de 2013

El Aeropuerto de Palma de Mallorca ha acumulado desde enero a septiembre un total de 19.238.184 pasajeros, un 0,3% más que en el mismo periodo de 2012.

Destaca el fuerte incremento del tráfico internacional con un 4,5%, sumando un total de 15.415.510 de viajeros.

El pasaje nacional no sigue la misma línea, pues con sus 3.812.455 pasajeros acumulados, desciende un 13,5%.

En cuanto a las operaciones, ocurre prácticamente lo mismo, las de origen internacional suben hasta un 5,9%, mientras que las nacionales bajan un 18,9%, lo que hace que las operaciones totales sumadas en lo que llevamos de año supongan un 2,2% menos.

Datos de septiembre

El Aeropuerto de Palma de Mallorca ha registrado un incremento del 2% en número de pasajeros internacionales en septiembre, mientras que el

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes Tel. 971 787 450 / 971 787 452 Fax 971 789 014 pmi_comunicacionbaleares@aena.es www.aena-aeropuertos.es tráfico nacional ha descendido un 13,5%, lo que implica una caída en el número total de pasajeros de un -0,6% respecto al mismo mes de 2012. Una causa importante de este leve descenso, se debe a que en septiembre se han registrado 4 sábados y 5 domingos, mientras que en septiembre del pasado año se registraron 5 sábados y 5 domingos. Esta diferencia de días punta, en los que se registran unos altos niveles de tráfico, implica que las cifras totales del mes en cuanto a número de pasajeros desciendan ligeramente.

El mayor número de pasajeros que registró el Aeropuerto de Palma de Mallorca en septiembre era de origen alemán, seguido del inglés, el español en tercer lugar, el sueco y en quinto lugar el suizo.

Respecto a los países que más crecieron fueron Noruega con un 21%, Suecia con casi un 20% y Suiza con un 10% de incremento.

Del total de los 3.015.123 de pasajeros que llegaron o salieron del Aeropuerto, 2.471.343 lo hicieron en vuelo regular y 542.346 en chárter.

Respecto a las operaciones, el tráfico internacional sigue creciendo llegando al 5,1% más que septiembre del año anterior, con un total de 16.111 operaciones. No es el caso de los movimientos nacionales que retroceden un 22%, 4.160 operaciones, lo que produce que el total de número de aterrizajes y despegues en el aeropuerto mallorquín descienda un 2% el pasado mes.